



Projet Erasmus «Sport&Santé»

Journée du 16 janvier :



Pour notre troisième journée nous nous sommes retrouvés avec tous les membres de chaque pays et avons faits un quiz qui porte sur les jeux olympiques et les athlètes. Nous avons beaucoup réfléchi puis avons réussi à repérer les nationalités de chaque athlète et leur discipline.

Ensuite, nous nous sommes retrouvés au gymnase de Rethymno pour une petite démonstration de “pankraton”.



Nous avons ensuite regardé un match de basket (2 joueurs par pays étaient concernés). La France était représentée par Léanne et Louis.

Après ce match, le volley a pris place (3 joueurs pour chaque pays). La France était représentée par Adem, Mathis et Hugo.R.



Enfin, notre journée s'est conclue par des petites activités ludiques (tir à la corde...)

Journée très sympathique et très sportive.

Hugo Rabeau 512